

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan asuhan kebidanan secara berkesinambungan pada Ny. N yang dimulai dari masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir yang mulai sejak tanggal 24 February 2021 sampai dengan 22 April 2021. Maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan data yang didapat Pada saat study pendahuluan dan dari data sekunder tanggal 24 February 2021 Asuhan kebidanan pada kehamilan yang diberikan kepada Ny. N umur 26 tahun multigravida di PMB Sri Suyantiningih Kulonprogo sudah sesuai dengan standar kunjungan ANC sebanyak 5 kali dan sudah sesuai dengan prosedur yang dianjurkan dengan rincian kunjungan trimester I sebanyak 1 kali, pada trimester II sebanyak 3 kali, dan trimester III sebanyak 1 kali. Penulis tidak melakukan ANC dikarenakan data tersebut didapatkan dari hasil study pendahuluan dan data sekunder. KEK belum dapat teratasi dari awal kehamilan sampai akhir kehamilan.
2. Dilakukan asuhan persalinan pada Ny N yaitu dengan pertolongan persalinan normal pada tanggal 15 Maret 2021. Proses persalinan Ny N yang dimulai dari kala I sampai dengan kala IV hingga pemantauan 2 jam postpartum berjalan dengan lancar dan tidak ditemukan komplikasi atau tanda bahaya apapun, serta asuhan yang diberikan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.
3. Melakukan asuhan masa nifas pada Ny N yang dilakukan di PMB Sri Suyantiningih dan via online (whatshap). Dari hasil kunjungan nifas sebanyak 4 kali yang dilakukan oleh penulis didapatkan masa nifas Ny N dalam batas normal, dan asuhan yang telah diberikan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan. Pada asuhan masa nifas diberikan pijat oksitosin

untuk memperlancar ASI dan setelah dievaluasi ASI yang diperoleh ibu sudah lancar.

4. Melakukan asuhan bayi baru lahir pada bayi Ny N yang lahir dengan persalinan normal secara spontan pada tanggal 15 Maret 2021 di PMB Sri Suyantiningsih. Asuhan Neonatus yang dilakukan 3 kali pada bayi Ny N, 2 dilakukan di PMB Sri Suyantiningsih dan 1 kali dilakukan di rumah Ny N. Dari hasil kunjungan yang dilakukan oleh penulis tidak ditemukan masalah dan semua hasil dalam batas normal, serta asuhan yang diberikan meliputi perawatan tali pusat, menjaga kehangatan, ASI eksklusif, tanda bahaya bayi baru lahir, manfaat pijat bayi, konseling imunisasi BCG dan sudah sesuai dengan standard pelayanan kebidanan. Dilakukan pijat bayi untuk

B. Saran

1. Bagi tenaga kesehatan
Diharapkan kepada tenaga kesehatan khususnya bidan di PMB Sri Suyantiningsih bisa meningkatkan mutu pelayanan dan dapat menerapkan asuhan kebidanan komplementer pijat oksitosin dan pijat bayi.
2. Bagi pasien khususnya Ny N
Diharapkan dengan diberikannya asuhan kebidanan secara berkesinambungan ini, klien dapat menerapkan asuhan yang telah diberikan seperti memberikan pijatan pada bayi nya dan dapat digunakan untuk mendeteksi adanya tanda bahaya pada masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir.
3. Bagi mahasiswa
Diharapkan bagi mahasiswa yang akan melaksanakan penelitian Laporan Tugas Akhir dapat lebih mempersiapkan secara matang dalam pemberian konseling atau Pendidikan kesehatan, dan dalam pemberian asuhan komplementer terhadap klien.